

Ein volles Haus hatte unser Handballförderkreis Adenstedt am Samstag, den 24.11.2012 im Sportheim bei seinen diesjährigen Skat-, Doppelkopf- und Knobelabend. Ab 19.00 Uhr hieß es für 59 Spielerinnen und Spieler "Würfelbecher und Spielkarten los". Die Veranstaltung war so gut besucht, dass das Sportheim für die Präsentation der umfangreichen Preissammlung mit einem Zeltanbau erweitert werden musste. Bis gegen 23.00 Uhr knallten an 38 Knobeltischen die Würfelbecher, reizten sich 8 Skatspieler nach allen Regeln der Kunst und feierten die 13 Doppelkopfler manche "Hochzeit". Nach Auswertung der Spielergebnisse gab es die Belohnung für die engagierten Wettstreiter. Entsprechend der Platzierung konnte sich jeder seinen Hauptgewinn aussuchen. Der Dank des Handballförderkreises für die vielen Preise geht an die zahlreichen Spender regionaler und überregionaler Unternehmen und das Orgateam, die diese Veranstaltung erst möglich gemacht haben. Fortsetzung folgt am 30.11.2013.